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	«Доступный мир»

	1.
	Наименование проекта
	«Доступный мир»

	2. 
	Наименование организации
	Учреждение «Территориальный центр социального обслуживания населения Ленинского района г. Бобруйска» (далее – центр).

	3.
	Физический и юридический адрес организации, телефон, факс, e-mail
	Адрес организации, телефон, факс, е-mail: Республика Беларусь, Могилевская область, г. Бобруйск, ул. К.Либкнехта, д. 58, тел./факс 80225 72 19 12,
Email: info@tcsonlen.by

	4.
	Информация об организации
	Учреждение «Территориальный центр социального обслуживания населения Ленинского района г. Бобруйска»

	5.
	Руководитель организации
	Шептицкая Ирина Николаевна, директор центра, тел. 80225 72 18 26

	6.
	Менеджер проекта
	Дзюра Виктория Игоревна  +375445507363, info@tcsonlen.by

	7.
	Прежняя помощь полученная от других иностранных источников
	 -

	8.
	Требуемая сумма
	4500 $

	9.
	Софинонсирование
	База учреждения “Территориальный центр социального обслуживания населения Ленинского района г. Бобруйска” для проведения с инвалидами, получающими услуги в форме полустационарного социального обслуживания, обучающих занятий.

	10.
	Срок реализации проекта
	24 месяца 

	11.
	Цели проекта
	Создание инклюзивной и поддерживающей среды, которая позволит улучшить качество жизни людей с инвалидностью. Интерактивный стол служит многофункциональным инструментом, способствующим развитию образовательных, моторных, социальных и коммуникативных навыков пользователей.

	12.
	Задачи проекта
	Задачи:
· Развитие навыков совместной работы.
· Развитие когнитивных, социальных, моторных навыков.
· Проведение индивидуальных учебных занятий.
· Повышение уровня мотивации к обучению за счет использования игровых методов. 

	13.
	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами

	Целевая группа: люди с инвалидностью, получающие услуги в форме полустационарного социального обслуживания в учреждении «Территориальный центр социального обслуживания населения Ленинского района г. Бобруйска».
Краткое описание мероприятий  в рамках проекта:
1. Ознакомление с рынком продаж оборудования для реализации поставленной цели; 
2. Проведение торгов по закупке;
3. Приобретение 1сенсорного (интерактивного) стола;
4. Распространение опыта реализации проекта.

	14.
	Обоснование проекта


	Инвалиды с тяжелыми и множественными нарушениями развития часто сталкиваются с ограниченными возможностями для обучения, общения, участия в социальной жизни. Интерактивные технологии могут значительно улучшить их взаимодействие с окружающим миром, способствуя развитию когнитивных, моторных и социальных навыков.
Сенсорный (интерактивный) стол предоставляет возможность создавать индивидуализированные учебные программы, проводить игровые занятия и развивать коммуникативные навыки у людей с инвалидностью. 

	15.
	Деятельность после окончания проекта
	Постоянно

	16.
	Бюджет проекта
	1.  Сенсорный (интерактивный) Стол-панель TAB F
= 4500 $ 
	
Итого: 4500 $



	
	
	" An accessible world "

	1.
	Nameofproject
	" An accessible world "

	2. 
	Nameoforganization
	Establishment the «Territorial center of social maintenance of population of the Leninist district Bobruyska»

	3.
	Machine and legal address of organization, telephone, fax, e-mail
	Address of organization, telephone, fax, е-mail: is  Republic of Belarus, Mogilev area, g.Bobruisk, street of К.Libknehta,d. 58, tel./fax 80225 72 19 12, info@tcsonlen.by

	4.
	Organization Information
	Institution "Territorial center of social services for the population of the Leninsky district of Bobruisk"

	5.
	Head of the organization
	Sheptitskaya Irina Nikolaevna, director of the center, tel. 80225 72 18 26

	6.
	Projectmanager
	Dzyura Victoria Igorevna +375447342284, info@tcsonlen.by

	7.
	Previous assistance received from other foreign sources
	 -

	8.
	The required amount is 
	4500 $

	9.
	Co-sponsoring
	The base of the institution “Territorial Center for Social services of the population of the Leninsky district of Bobruisk” for conducting training sessions with people with disabilities who receive services in the form of semi-stationary social services.

	10.
	Projectduration
	24 months

	11.
	Aimsofproject
	Creating an inclusive and supportive environment that will improve the quality of life for people with disabilities. The interactive table serves as a multifunctional tool that promotes the development of educational, motor, social and communication skills of users.

	12.
	Tasksofproject
	Tasks:
• Development of teamwork skills.
• Development of cognitive, social, and motor skills.
• Conducting individual training sessions.
• Increase the level of motivation to learn through the use of game methods.

	13.
	Detailed description of activity within the framework of project in accordance with the put tasks
	Target group: people with disabilities who receive services in the form of semi-stationary social services in the institution "Territorial Center for Social Services of the population of the Leninsky district of Bobruisk."
Brief description of the project activities:
1. Familiarization with the equipment sales market for the implementation of the set goal; 
2. Bidding for the purchase;
3. Purchase of a 1sensory (interactive) table;
4. Dissemination of project implementation experience.

	14.
	Groundofproject

	People with disabilities with severe and multiple developmental disabilities often face limited opportunities for learning, communication, and participation in social life. Interactive technologies can significantly improve their interaction with the outside world, contributing to the development of cognitive, motor and social skills.
The touch (interactive) table provides an opportunity to create customized training programs, conduct game classes and develop communication skills among people with disabilities.

	15.
	Activity after completion of project
	Constantly

	16.
	Budgetofproject
	1. Touch (interactive) Table-panel TAB F = 4500 $ Total: $4,500



